
Wir machen Wünsche wahr

Hallo,
 

sind wieder gut von der Delphin-Therapie zurück gekommen. 
Es war einfach traumhaft

 

Sebastian machte riesen Fortschritte in der Therapie und die
Delphin-Theraphie war auch der Wahnsinn. Wir werden versuchen es

nöchstes Jahr zu wiederholen. 
 

Ich möchte mich an dieser Stelle sehr, sehr herzlich bei Ihnen und
dem Team und allen SpenderInnen, Freunden, Bekannten bedanken.

Ohne eure Hilfe wäre das nie möglich gewesen. 
 

Liebe Grüße, 
Sebastian und Familie
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